
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月９日（木），入野小学校で『安全ボランテ
ィアお礼の会』を開催しました。今回はコロナ
の影響で３年ぶりの開催となりました。 
朝夕，登下校時の児童を見守って下さってい

る安全ボランティアの皆さんから，「皆さんは挨
拶出来る入野っ子です。元気な挨拶を，これか
らも楽しみにしています。」と笑顔で話して下さ
いました。 
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富永様     平野様    加藤様 

ありがとうの会が終わり，児童は集団下校し

て行きました。安全ボランティアの皆さんは，

最後まで「さよなら。気をつけて帰ってね。」と

温かい声かけをして下さいました。「どの子も

かわいい。」と嬉しい言葉もいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティ・スクールだより 

R5 年 3 月 文責 CS推進員 西川希志子 

 

 

 

２月２０日（月），第３回東広島市立河内小・中学校及び入野小学校運営協議会が開かれ 

ました。運営協議会前に河内小学校・中学校の授業を自由参観していただきました。参観を 

された委員さんから「今の子どもたちはすごいね。みんな上手にタブレットを使いこなして 

いるんだね。」とびっくりした様子で話されていました。 

 

 

 

 

 

 

全体会では「２月までの学校運営について」各校が取組報告をしました。その後，各分科 

会に分かれて，「学校評価（最終）について」の協議を行いました。河内中学校の分科会で 

は，学力の向上について，「３年生は受験などで意識が高くなっている。３年生が，今どうい 

った気持ちで取り組んでいるのかを１・２年生に発信してみてはどうだろうか。」「外国語の 

授業のレベルが進んでいる。」「挨拶なども良く出来ている。」「子どもたちを褒めることで自 

信をつけている。」などの意見がでました。全体会では，河内中学校生徒によるＴＥＤ・河内 

小学校児童による一人歌いを発表し，分科会の報告と意見交流をしました。 

委員の方からは，中学校生徒の発表を聞かれて，「地域でのイベントは年に数回あるが， 

地域の子供の参加が少ない。参加者が増えるように，地域とＰＴＡで考えていきたい。」「放 

課後，子供が集まって勉強や遊んだりする場所がない。旧小学校跡地の利用を考えながら， 

地域の方たちとの交流も出来る居場所を考えていきたい。」など，熱心な意見交流をしてい 

ただきました。委員の皆様一年間どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２８日（火），河内小学校で『ふれあいあり

がとうの会』が開かれました。ゲストテイチャー

やキャリア指導・安全ボランティアや，日頃から

お世話になっている地域の方々を学校にお招き

しました。１・２年生は地域でお世話になってい

ること，３・４年生は学習発表会で発表した地域

の方から学んだこと，５・６年生は『河内こども

神楽』や『河内豊作太鼓』を見ていただきました。

３年生の「綿花を赤と黄色のマリーゴールドで

染めると何色になるでしょう？」のクイズで，

「花の色が違っても同じ色に染まる。」という解

答に，会場から大きな歓声が上がりました。ま

た，児童の発表を，うなずきながら一生懸命に聞

いて下さる方々がたくさんいらっしゃいました。 

 

 

 

 

 

 

 

最後に 6年生代表が「いつも見守って下さり

ありがとうございました。」と挨拶すると，われ

んばかりの大きな拍手をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔福祉体験〕          〔読み語りボランティア〕        〔和文化ゲストティーチャー〕 

第３回学校運営協議会 

安全ボランティアお礼の会 
〜入野小学校〜 

ふれあいありがとうの会 
〜河内小学校〜 

 

色んな場面でたくさんの方々に
お世話になりました。ありがと
うございました。来年度もよろ
しくお願いいたします。 


